

PP-2

17/06/25 NACIONAL



Sheinbaum hace votos por la paz en Medio Oriente



▲ En su primer día de actividades en la cumbre del G-7, la presidenta Claudia Sheinbaum hizo votos por que no se agudice el conflicto entre Israel e Irán. Mantuvo su agenda de trabajo para hoy, que incluye tres reuniones bilaterales con el premier

canadiense, Mark Carney; con el primer ministro de India, Narendra Modi, y con el canciller alemán, Friedrich Merz. Ayer sostuvo un encuentro con el Consejo Empresarial de Canadá. Foto Presidencia



PP-2

17/06/25

NACIONAL



Sheinbaum mantiene su agenda pese al retiro del mandatario de EU

Sostiene encuentro con empresarios de Canadá; hoy dará el posicionamiento oficial

ALMA E. MUÑOZ

ENVIADA CALGARY

Durante el primer día de actividades en la Cumbre del Grupo de los Siete (G-7), la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo hizo votos para que no se agudice el conflicto entre Israel e Irán, después de que el mandatario de Estados Unidos, Donald Trump, se retiró anoche del encuentro de las potencias económicas y canceló cinco reuniones bilaterales que tenía programadas este martes; una de ellas, con la titular del Poder Ejecutivo mexicano.

Por la noche, Sheinbaum Pardo sostuvo que su reunión con Trump se pospone y mantuvo su agenda de trabajo para hoy, que incluye tres reuniones bilaterales: con el primer ministro canadiense, Mark Carney -con quien hablará del tratado comercial entre México, Estados Unidos y Canadá-; con el premier de India, Narendra Modi, y con el canciller alemán, Friedrich Merz, así como un encuentro trilateral con el Consejo y la Comisión europeos.

La Presidenta comenzó su viaje ayer a las 6:30 horas, cuando abordó un avión comercial, con escala de hora y media en Vancouver. A Calgary llegó minutos antes de las 4 de la tarde; ahí un grupo de mexicanos la recibió cantando Cielito lindo y le expresó de distintas formas su

A las 6 de la tarde, ya instalada en un hotel de esta ciudad, se reunió con integrantes del Consejo Empresarial de Canadá, con quienes habló de las oportunidades de inversión en México.

Goldy Hyder, presidente y director ejecutivo de la organización, resaltó que han invertido decenas de miles de millones de dólares en el país y tienen más proyectos en

A esa hora se oficializó que Trump se retiraría de la cumbre. El equipo de prensa de la Presidencia de México subrayó que la agenda de la mandataria seguía: "hay que recordar que tiene reuniones bilaterales muy relevantes con India, Canadá, Consejo Europeo, Alemania, y su intervención en la plenaria del G-7, donde hará un posicionamiento relevante".

Con los empresarios canadienses, la Presidenta estuvo acompañada de los secretarios de Economía, Marcelo Ebrard; de Hacienda, Édgar Amador; y de Relaciones Exteriores, Juan Ramón de la Fuente,

parte de su comitiva para las reuniones que sostendrá en la cumbre.

En el mismo hotel también se hospedaron la representante de México ante el Banco Mundial. Diana Alarcón, así como el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Omar García Harfuch, quien en una breve entrevista mientras caminaba por calles de Calgary resaltó que hay una buena relación entre los gobiernos de México y Estados Unidos, "siempre respetando la soberanía y cada quien en su territorio, así lo seguiremos haciendo".

El funcionario manifestó que viajó como parte de la comitiva para la reunión bilateral con Trump, a quien expondría los resultados en materia de seguridad en México.

Por la noche, la Presidenta saludó a otros connacionales que desde la tarde se mantuvieron a las afueras del hotel.

Al comentarle sobre el cambio de agenda en la cumbre, por la decisión de Trump, Sheinbaum Pardo sostuvo que "está muy tensa la situación en Medio Oriente".

Afirmó que el presidente Trump "tomó la decisión de retirarse" por esa situación, "y nosotros continuamos aquí mañana. Tenemos reunión con el primer ministro de Canadá, el presidente de India, la Comunidad Europea. Hay varios encuentros".

Mientras firmaba libros, mani-

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN

PP-2



17/06/25

NACIONAL



festó que el encuentro con el estadunidense se pospone. "Él tomó la decisión de retirarse; canceló su agenda de mañana porque hay una situación que todos conocemos entre Irán e Israel. Hemos visto las publicaciones que él hizo", insistió.

-¿Es comprensible que el mandatario se retirara?

-Más bien hacemos votos por la paz, por que no se agudice el conflicto que por sí mismo es muy grave.

En el mismo sentido se pronunció la Secretaría de Relaciones Exteriores en un breve mensaje en redes sociales.

Indicó que con India y Canadá espera "fortalecer nuestras relaciones en todos sentidos: económicas, culturales, educativas".

Indicó que en la llamada que tuvo con el primer ministro de Canadá "él planteó que fortalezcamos nuestras relaciones económicas".

Sobre su encuentro con empresarios canadienses, recalcó que fue muy exitoso. "Ellos quieren saber cuáles son las opciones de inversión, muchos ya las tienen en México; decimos que estamos abiertos a la inversión, siempre. Planteamos el Plan México".

Al retirarse, la mandataria gritó: "¡Viva México!"

Adentro del hotel saludó al primer ministro de Australia, Anthony Albanese.

▼ La presidenta Claudia Sheinbaum, en su llegada al aeropuerto de Calgary, Canadá, fue recibida por personas que le pidieron tomarse fotografías y le cantaron Cielito lindo. Fotos Ap

